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--------------------------------------------------------------------------- 

H29年度蔵前ゼミ（前期）を終えるにあたり 

太田 幸一（1968電気，70電気MS）元富士通エフ･アイ･ピー社長，蔵前工業会神奈川県支部長 

------------------------------------------------------------------------ 

これまで 4 回の内容を振り返ると以下のようにな

ります。皆さんが進路を決める際や仕事で悩んだ

際の一助になれば幸いです。 

4 月（H29 年度の第 1 回）：「ハカセ（博士）のス

スメ（勧め）」で，「起業を目指す人こそ博士課程

に！」という意外な話に加え，東日本大震災によ

るダメージを乗り越えて世界最高の超伝導 NMR

装置を作り上げた話。 

5 月（第 2 回）：地域社会との関わりを大切にしな

がら，建築設計事務所を主宰している方の話で，

子育てと仕事に関する示唆もありました。 

6 月（第 3 回）：外資系企業で働いた経験から，グ

ローバル R&D と世界標準の新製品開発の重要性

を説明。シカゴにある米本社の役員をいかに説得

したかも参考になったと思います。 

7 月（第 4 回）：今回は，労働生産性が低い飲食業

界を支援するWebサイトを立ち上げ，関係者から

「便利で，なくてはならないサービス」だと感謝

されている話でした。 

私自身のことを振り返ってみると，なんとなく情

報系の会社に決めた感じですが，「頑張れば大きな

社会貢献ができる」という気持ちはありました。

ベルリンの壁の崩壊は情報通信の発達のお陰です

ので，私の経験からは「目先のことだけにとらわ

れず，はるか先には大きなことが待っている」と

信じて日々の仕事に取り組むことを勧めます。 

今後同窓会としても皆さんの就活を支援するべく，

イノベーション人材養成機構と共同で，12月以降，

『仕事とキャリアセミナー』や『K-meet』（来年 3月）

などのイベントを開催していきますので是非ご参

加ください。（2017.7.21）

 


